

LE SEPARATEUR "LILY"

Agents des McCormick dans le comté de Madawaska

- JOHN B. CLAIR, JERRY BOUTOT, ALEX. NADEAU, PAUL E. CYR, EDMONDSTON, N. B., PAUL CLAVETTE, TOON THERRIAULT, A. B. VIOLETTE, BARTLEY MARTIN, S. SIMMERVITZ, DOCITHE NADEAU, TAYLOR & PRESOTT, PETERSON Biding



Aussi les ligues suivantes :

Lieuses, Moissonneuses, Faucheuses, Rateaux, Wagons, Feed Grinders, Presses à Poin, Charrues Oliver Cultivateurs, Huile, Engins, Turbine et accessoires pour reparage.

Tous les séparateurs à crème se ressemblent plus ou moins. Cependant il y a certains points qui font qu'un séparateur est plus efficace et donne plus ou moins satisfaction.

Le cultivateur d'aujourd'hui demande plus qu'un instrument dans lequel il peut passer son lait. Ce qu'il veut c'est un séparateur de mécanique simple, un bon écreuteur facile à laver et facile à tourner.

Tous les avantages sont compris dans le séparateur "LILY" qui est construit de quatre grandetés pour répondre au besoin d'un grand ou d'un petit troupeau de vaches.

Le cultivateur qui a deux vaches ou plus ne peut se passer d'un séparateur.

Le cultivateur qui a un séparateur en retirera autant d'argent qu'il en a donné pour l'acheter par le surplus de crème, et sa machine sera encore neuve.

L'achat d'un séparateur "LILY" est le meilleur marché que vous pouvez faire parce qu'il fait un meilleur travail et qu'il dure plus longtemps que tous les autres.

Pour plus amples informations et pour notre catalogue adressez-vous à l'agence locale McCormick la plus rapprochée ou à la

International Harvester Co. of Canada Ltd. ST. JOHN, N. B.

Advertisement for St. Hilaire Mineral Spring Co. featuring products like Cocktail, John Collins, Ginger Ale, etc.

VARIETES

Une définition ingénieuse recueillie dans les trésors d'un humoriste oublié: D.—Qu'est-ce qu'aimer? R.—Se mettre à quatre pattes et croire n'être qu'à genoux.

C'est grand pitié qu'une tête folle qui n'est pas soutenue par un cœur droit.

X... apprend qu'une femme à laquelle il fut jadis fiancé vient de devenir veuve.

— Comme j'ai eu bon nez de ne point l'épouser. A présent... je serais mort.

Le coq représentant la moitié du troupeau, il est nécessaire d'en avoir un bon.

Oeufs gelés: En hiver, il arrive que des œufs gèlent. Pour les utiliser, prenez un verre dans lequel vous mettez de l'eau de puits avec un peu de sel. Placez les œufs gelés dans ce liquide où vous les laissez pendant quelque temps.

On ne devient pas un aviculteur consommé par un travail de douze mois seulement.

Moyen de paraître très affairé: avoir toujours devant soi une foule de papiers dépliés, développés, cotés dans l'action de les lire.

L'origine divine de la Confession se passe de toutes preuves l'orsqu'on est sincère avec soi-même.

Dieu nous a fait deux oreilles pour écouter beaucoup et une seule bouche pour ne pas trop parler.

Il y a des femmes qui parlent constamment pendant une représentation, un concert, un discours. C'est de deux choses l'une: ou elles sont trop peu instruites pour comprendre un mot de ce qui se dit, ou une note de la musique; ou, ceci est le plus plausible, c'est la vanité, l'orgueil de laisser croire qu'elles ont déjà vu, entendu ce qui se passe sur la scène, et qu'elles n'y portent plus intérêt.

Une gracieuse réponse de bébé. On est à table. Bébé, un peu pâlot, ne mange pas.

— Mais mange donc, mon chéri, dit maman.

— J'ai mal au ventre.

— Quand on est un petit garçon bien élevé, mon ami, on n'a pas: j'ai mal au ventre.

Et le bébé résigné, avec un petit sourire: — Oh! maman, j'ai mal au ventre, s'il vous plaît.

Un habitant de la campagne, qui avait une épaisse chevelure mal entretenue, se trouvait un jour au milieu de plusieurs jeunes gens de la ville qui voulaient s'amuser à ses dépens.

L'un d'eux lui dit: "Mais, mon ami, quelle tête vous avez! on dirait un voyage de foire!"

— "C'est justement ce que je pensais moi-même", répondit notre homme, "lorsque j'ai vu approcher tous les ânes qui m'entourent."

Beaucoup de gens oublient trop qu'il ne suffit pas d'être sobres dans le boire, mais qu'il faut l'être aussi dans le manger.

Beaucoup perdent leur santé à boire à la santé des autres.

Il est très heureux pour certaines femmes que certains hommes ne se marient jamais.

MAL DE TETE

Quand vous avez mal à la tête, prenez, au premier symptôme, une dose de

POUDRES NERVINES de MATHIEU



et, en quelques minutes, votre mal aura disparu.

ELLES SONT EXEMPTES D'OPIMUM, DE MORPHINE ET DE CHLORAL.

EN VENTE PARTOUT: 25c LA BOITE DE 10 POUDRES

LA GIE J. L. MATHIEU, Propriétaire SHERBROOKE, Que.

Voici comment les nouvelles se répandaient avant l'invention de l'imprimerie:

On les disait d'abord à une femme, celle-ci à une foule d'autres femmes, ces dernières à autant de groupes du même sexe; et de là crescendo la nouvelle envahissait la ville, le monde.

Si vous voulez faire plaisir à une amie, venez au "Madawaska" et achetez lui une belle boîte de papier et enveloppes de luxe.

COMMENT ON DEVIENT CONSOMPTIF

Lorsque vous avez pris du froid, lorsque les muqueuses de la gorge sont enflammées, l'inflammation s'étend vite aux bronches et provoque la toux. Il importe de conjurer le mal sans délai, tout retard constituant un grave danger.

N'oubliez pas d'aller au pèlerinage les 16 17 et 18

Abonnez-vous au "Madawaska"

AVIS: AVIS!

J'ai l'honneur d'informer le public d'Edmundston et des alentours que je viens de recevoir un très beau lot de marchandises pour

PARDESSUS ET HABILLEMENTS

du printemps et j'ai le plaisir de vous dire que j'ai le plus beau choix à vous offrir à des prix très modérés. Je profite de l'occasion pour vous remercier du bon encouragement que vous m'avez donné jusqu'ici et je souhaite sincèrement vous revoir pour vos commandes du printemps et de l'été.



Venez me voir avant d'aller ailleurs.

Coupe et Satisfaction Garantie

J. H. NAP. GOSSELIN

Marchand-Tailleur Pour Hommes et pour Dames

Edmundston, N. B.

Je fais les boutons aussi avec l'étoffe que vous apporterez pour costumes et manteaux.

Voitures! Voitures!!

J'ai reçu un char de Voitures Légères que je vendrai à de bonnes conditions. Ces voitures ont été achetées par moi et je les revends directement à mes clients. Vous n'aurez donc pas affaire à aucune compagnie d'en dehors. Venez me voir et faire votre choix Frank RICE, Edmundston, N. B.

Feuilleton du Madawaska

LA BRISURE

par PIERRE L'ERMITE

Troisième Partie

Le curé traversa la rue, ouvrit la porte, pressa sur un bouton, et le vieux sanctuaire tout entier s'inonda d'éclatante lumière. — L'électricité!... Vous avez eu l'audace de mettre l'électricité dans ce reliquaire de pierre!... Mais vous êtes un barbare!... Naturellement!... Encore l'hérétique qui reparait!... Eh bien!... si mon ami de Crémone vous entendait!... Vous ne considérez plus nos églises que comme de vieilles choses, uniquement destinées à donner à votre âme, fatiguée du présent, des sensations d'autrefois. L'église, cher Monsieur Gilles, ne veut pas être cela: elle entend rester chaque jour une actualité vivante!... Par ses principes immuables, elle s'enfonça dans la nuit du passé, mais elle évolue sans cesse, avec les siècles, par la contingence de ses manifestations extérieures. Elle marche vers l'avenir, épousant toutes les préoccupations modernes, utilisant tous les progrès de l'humanité pensante.

Les Herbiers ont une chute d'eau, j'en profite pour faire l'église plus accueillante et plus lumineuse. Le Pape ne m'a jamais défendu cela, et les fermiers sourient quand Cudguedé écrit que je suis un obscurantiste!... Maintenant, je vous avoue, en toute humilité, que c'est l'abbé Gillet qui m'en a donné la première idée.

Gilles va, vient regarde tout avec attention: l'église est propre, distinguée; les pierres séculaires ont été relevées le long des murs, les antiquités banales et respectées, les statues sont rares et en pierre; les fonts baptismaux, d'une propriété médicale, ne donnent pas la hanche de la fièvre typhoïde, pour les pauvres petits nouveaux-nés.

Tout à coup, Gilles reste en arrêt devant un vieux saint taillé à coups de hache dans un tronc de chêne... et qui, d'un geste naïf, met les deux mains sur sa tête. Autour de lui, sur des pointes de fer, agonisent des bouts de cierges et flottent de minces bandes de toile blanche. Le tout est surmonté de cette inscription en grosses lettres noires:

Saint Digne, protégés vous enfants du mal de tête

Aussitôt, Gilles a un retour offensif.

— Voilà ce qui chasse les intelligents de vos églises!... Vous voudriez que je me mette à genoux de

vant ce Monsieur?...

— Quand vous aije fait cette proposition?...

— Pourtant, vous aussi, vous êtes un bloc!...

Si j'entre dans l'église, je suis obligé d'admettre tout.

— Tout ce qui est de foi!...

— Mais vous savez bien que ce saint Digne n'a jamais guéri une ménigite, pas plus que saint Hubert un enrégé!...

— Je suis absolument convaincu du contraire!...

Alors!... fait Gilles avec un geste humiliant que, désormais, il ne discutera plus.

— Vous être tous pareil!... Vous voudriez que chacun parle à Dieu le langage que vous lui tiendriez, vous-même, osiez vous mettre à genoux. D'ailleurs, je suis certain qu'il n'y a pas de fumée sans feu.

Quand, depuis cinq cents ans, un pays honore un saint, lui demande des miracles... je dois trouver une raison à l'origine de ce culte, et en suite quelque chose qui le conserve, l'entretient et le grandit. Si, régulièrement, les prières restaient sans résultat, on n'en ferait plus, et on n'aurait aucun motif d'en faire! Evidemment, ce n'est pas le cas! Vous, Monsieur Gilles, vous échouez pitoyablement, car vous n'avez pas le grain de foi nécessaire. Ces braves gens aiment leur saint... Ils

ne me pardonneraient pas d'y toucher; c'est lui qui les ramène à l'église quand leurs petits enfants sont malades, et par l'église, au culte officiel catholique, et il les fait même quelquefois se confesser!...

Pourquoi partirais-je en guerre contre lui? On juge un arbre par ses fruits... j'en ai constaté d'excé-

lents.

Le curé prit de l'eau bénite, en offrit à Gilles, qui se signa.

Arrivé sur le seuil de l'église, et voyant la nuit qui enveloppait la campagne, et noyait tout dans une même obscurité:

— Tenez, Monsieur le curé, voici l'image de mon âme... la nuit partait, sans même la consolation d'une étoile!...

— La nuit n'a qu'un temps... Après, c'est le matin!...

— Amen!... dit Gilles en lui serrant la main.

CHAPITRE XI

Il se faisait tard quand Gilles revint au cottage.

Gilles eut une impression navrante.

A son arrivée, Pascale alluma la lampe Gilles remarqua que les yeux de la jeune fille étaient rou-

ges. Elle avait sûrement pleuré. M. François, pour la première fois peut-être, avait l'air affaibli:

— Savez-vous, dit-il, mon pauvre Gillenormand, ce que ces gredins-là ont fait ce soir, après votre départ?...

— Je crois bien... j'y étais!...

— Ah!... mais vous n'y étiez pas seul, car le petit cousin de Jean ne carrier les a, un branchant les arbres; Cudguedé conduisait la bande.

— Je ne le connais pas, pourtant j'ai supposé... D'ailleurs, je ne suis arrivé qu'à la fin... l'œuvre stupide était déjà terminée.

Il recommença le récit déjà fait à l'abbé Bourgeois.

Et pendant qu'il parlait, M. François s'agitait, ne voulant pas couper la parole à Gilles, et pressé pourtant de dire une pensée qui le travaillait.

— Ils vont tout accumuler d'infortunes, s'écria-t-il enfin, que les carrières eux-mêmes se dégoûteront!... Ah!... les bandits!... On ne peut pas descendre toujours!... Le fond est bien quelque part!... Il me semble qu'il l'atteignent maintenant... si

(A Suivre)